

Wildkräuter-Picknick im Zaubergarten

Der verspätete Winter in diesem Jahr hat uns nicht nur den Osterspaziergang verleidet, sondern auch in der Natur alles auf Stopp gestellt.

So waren von den sonst reichhaltig vorhandenen Kräutern im Zaubergarten einige noch nicht zu sehen, andere nur in geringer Menge.

Für das geplante Picknick hat es allemal gereicht.



Bei einer Exkursion durch den Zaubergarten verriet Thomas Marbach (ANSTALT für Koch- und Lebensmittelkultur), welche Rolle das heimische wilde Kraut in der Küche und auf dem Teller spielen kann.





Es folgte ein gemeinsames Picknick mit handgemachter Wildkräuter-Limonade und frisch bereiteten herzhaften und süßen Crêpes.

Das traumhafte Wetter passte dann auch perfekt



Das Lagerfeuer war deshalb auch nicht zum Aufwärmen notwendig, sondern lud zum Selberbacken von Stockbrot ein.

So hatten auch die Kinder ihren Spaß.